

質問(新政会・中川雅之議員)

近年の経済不況により、大学を卒業しても就職先がなく、貸与を受けた奨学金の返済が困難な若者が増加するなど、若者にとっては、現在の社会情勢は厳しい状況であるため、給付型の特別奨学金制度を創設する考えはあるのか伺います。

答弁(教育長)

給付型奨学金制度について、現在、県内では唯一那須烏山市が平成20年度から実施しています。那須烏山市では、給付型奨

質問(新政会・中川雅之議員)

近年の経済不況により、大学を卒業しても就職先がなく、貸与を受けた奨学金の返済が困難な若者が増加するなど、若者にとっては、現在の社会情勢は厳しい状況であるため、給付型の特別奨学金制度を創設する考えはあるのか伺います。

答弁(教育長)

給付型奨学金制度について、

新政会 中川 雅之 議員

特別奨学金制度(給付型)創設について



国の緊急経済対策により小学校施設耐震化工事等が平成24年度補正予算で対応できるようになりました
(梁を使い耐震化が施された体育館)

質問(新政会・中川雅之議員)

アベノミクス効果についての市長の考え方と、本市の予算について伺います。

答弁(市長)

アベノミクスの効果については、私も大いに期待をしています。長引くデフレを脱却し、豊かで平和な日本再生へのかじ取りを願うところです。

本市においても、アベノミクス効果の一つである、緊急経済対策の実施による国の大型補正予算に対応した平成24年度補正

平成25年度予算編成について

新政会 中川 雅之 議員



奨学金の受付を行っている教育総務課の窓口
(湯津上支所)

予算及び平成25年度当初予算を編成しました。平成24年度の補正予算については、平成25年度予算に計上を予定していた事業を、3月補正予算に前倒しして予算計上しました。それにより、補正予算の規模としては大型補正となりましたが、今までの行政改革の成果により、平成24年度の補正予算として予算編成をすることができました。主な事業としては、多目的公園整備工事、中心市街地活性化事業、土地改良事

業、小学校施設耐震化工事、小学校舎洋式トイレ設置工事等であります。最後になりますが、アベノミクスの効果については、私は大変期待はしていますが、強烈なカンフル注射でありますので、このカンフル効果がなくなつたときに、スタグフレーション、インフレと不況が同時にやつてくるという大変恐ろしい手法でありますので、できるだけ公共事業でまかれた金が一般市民の方々の隅々の懐に行き届くか届かないか、その点をしつかりと検証しながら、国の政策を見詰め続けていきたいと思っています。